
VERBALE ASSEMBLEA – A.S.D. SIENA HOCKEY 
 

del 5  Marzo  2015 
 
 

 
Il giorno 5  Marzo  2015  ore 21,00, presso  i locali del Palazzetto Sportivo “Engels Lombardi” 

di Strada di Pescaia si è tenuta l’assemblea ordinaria della suindicata società con il seguente 

 
ORDINE DEL GIORNO 

 
1- Comunicazioni del Presidente 

2- Rendicontazione della festa di Natale 2014 

3- Rendicontazione del Carnevale sui Pattini 2015 

4- Programmazione e organizzazione eventi futuri (Gara Pattinaggio Artistico- Torneo 

Hockey Giovanile) 

5- Progetto di attività motoria primi passi 

6- Campi solari 2015 

7- Programmazione Assemblea Soci per bilancio consuntivo 2014 e preventivo 2015 

8- Delibere varie 

9- Varie ed eventuali 

 
Sono presenti: 
 

- Massimo Bianchi    ( Presidente ) 
- Massimo Armini  ( Vice presidente Artistico ) 
- Annarita Cioncolini  ( Vice Presidente Hockey ) 
- Stefano Pellati  ( segretario della seduta ) 
- Alice Luddi   ( dirigente )                                                      
- Laura Elianti   ( dirigente ) 
- Daniela Giomarelli  ( dirigente ) 
- Laura Franci   ( dirigente ) 
- Gania Sampieri  ( dirigente ) 
- Marco Ciupi   ( dirigente ) 
- Marco Pacciani  ( dirigente) 
- Roberto Tiezzi  ( allenatore ) 

                
 



In base all’art. 18 dello Statuto assume la presidenza il sig. Massimo Bianchi e, constatata la 

presenza di tutti i membri del Consiglio d’Amministrazione e di un numero di soci necessari a 

deliberare, dichiara validamente costituita l’assemblea per deliberare sugli argomenti all’ordine 

del giorno, che qui di seguito si trascrivano: 

 

1- Comunicazioni del Presidente 

2- Rendicontazione della festa di Natale 2014 

3- Rendicontazione del Carnevale sui Pattini 2015 

4- Programmazione e organizzazione eventi futuri (Gara Pattinaggio Artistico- Torneo 

Hockey Giovanile) 

5- Progetto di attività motoria primi passi 

6- Campi solari 2015 

7- Programmazione Assemblea Soci per bilancio consuntivo 2014 e preventivo 2015 

8- Delibere varie 

9- Varie ed eventuali 

 

Il Presidente Massimo Bianchi comunica che in questi giorni è arrivato un esposto dai 

vigili urbani in quanto è stato denunciato un elevato rumore, dentro il palazzetto, dovuto al 

volume troppo alto dello stereo, al momento l’esposto è stato archiviato però bisogna 

comunicare agli allenatori dell’artistico di fare attenzione soprattutto nelle prime ore del 

pomeriggio. Per quanto riguarda l’assenza di Nocci Letizia è motivata  perché hanno dovuto 

operare sua padre pertanto non è potuto essere presente, inoltre comunica che a breve, per 

motivi personali, lascerà l’incarico societario e verrà sostituita da Daniela Giomarelli. 

Passando al 2) punto all’ordine del giorno passo la parola al dirigente Alice Luddi. 

Luddi – per quanto riguarda il Carnevale sui Pattini  faccio un piccolo riassunto dei fondi 

in entrata ed in uscita; per prima cosa comunico che c’è un residuo di circa 20 euro. Sono 

entrati 1.890 euro ed abbiamo speso 1870 euro, specifico che con i fondi in entrata siamo 

riusciti a permetterci di fare merenda ai bambini. 



Il Presidente comunica che per necessità di impegni lavorativi del proponente deve 

anticipare il  punto 5) all’ordine del giorno. 

Tiezzi R. – E’ un’idea per promuovere l’attività dell’ hockey e  del pattinaggio dando la 

possibilità ad ogni bambino di iniziare un’attività sportiva in un ambiente sano e divertente, 

all’inizio verrà accompagnato, a fare attività motoria, anche da un genitore dopo di che verrà 

lasciato agli allenatori competenti. 

Armini – Chiede se c’è già un idea di come deve essere strutturato il programma. 

Il Presidente chiede se questo programma ha dei costi in merito. 

Tiezzi R. – Sicuramente i costi relativi a questa iniziativa sono bassi. 

Luddi – Chiede in quali giorno e in quali orari si svolgerebbero le attività. 

Tiezzi R. – Un’idea è quella del sabato mattina. 

Luddi – Specifica che bisogna tenere conto che la mattina del sabato ci sono gli 

allenamenti del pattinaggio agonismo. 

Il Presidente specifica che questa iniziativa va tenuta di conto però secondo lui sarebbe 

meglio iniziare a settembre con un programma più dettagliato l’anno prossimo, mentre a 

partire da adesso possiamo iniziare coinvolgendo le persone che sono qui senza divulgarlo 

all’esterno. Quindi propone di partire facendo qualche incontro, naturalmente chi partecipa 

deve avere il certificato medico, facciamo il primo incontro dopo Pasqua e  per l’anno prossimo 

partiamo con un programma più dettagliato riguardo anche alle quote d’iscrizione, per adesso 

la quota è di 50 euro per tutto il programma. 

Il Presidente comunica che è in funzione un nuovo indirizzo email della società 

sienahockey@gmail.com. 

Il Presidente introduce l’argomento dei campi solari per chiedere idee in merito, anche 

perché, nell’anno è programmato il rifacimento della pista. Naturalmente bisogna aspettare 

che ci venga aggiudicata la gara per la gestione.  

Altra cosa riguarda l’assemblea per il bilancio, proposta nel mese di Aprile, specificando 

che i compensi e rimborsi saranno quelli decisi in quella seduta.  

Il Presidente fa una comunicazione che mi sta molto a cuore ed è quella dell’uso del 

defibrillatore, proprio per questo c’è un iniziativa che illustrerà Alice Luddi. 
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Luddi – Comunica che c’è un progetto con un associazione “Siena Cuore” che fa dei 

corsi per l’insegnamento all’uso del defibrillatore, inoltre dobbiamo sapere che dal mese di 

settembre sarà obbligatorio per le società che hanno in dotazione il suddetto strumento. 

Parlando con un responsabile dell’associazione mi ha comunicato che si è reso disponibile a 

fare dei corsi presso la nostra società con un costo abbordabile. 

Il Presidente da mandato alla sig.ra Luddi di contattare l’associazione per organizzare 

un incontro al più presto, naturalmente bisogna procurare una lista dei partecipanti. 

Passiamo adesso al punto 2) dell’ordine del giorno, passo la parola alla sig.ra Luddi per 

un piccolo riassunto sull’esito della Festa di Natale. 

Luddi – Comunico che oltre alla buona riuscita c’è stato un guadagno di circa 1000 

euro. 

Il Presidente passa la parola ad Armini per discutere il 5) punto all’ordine del giorno. 

Armini – Comunica che il 28 e 29 pomeriggio ci saranno le gare di pattinaggio artistico 

presso il nostro palazzetto, pertanto chiede fin d’adesso una partecipazione collettiva. Il 6 di 

giugno ospiteremo, sempre qui nel nostro palazzetto le gare di pattinaggio artistico FHIP. 

Franci – Intervengo per sapere come e quando bisogna fare le fatture per gli alberghi. 

Armini – Sicuramente per la società è meglio fare le fatture, ma bisogna farle in 

maniera corretta, possibilmente solo per le atlete. 

Il Presidente comunica che presso il nostro palazzetto il 3,4,5 maggio ci sarà un torneo 

di hockey organizzato dalla nostra società. 

Ciupi – Confermo quello appena detto dal Presidente specificando che per quanto 

riguarda i posti letto abbiamo fatto una convenzione con gli alberghi come l’anno scorso. 

Il Presidente chiede al consiglio se ci sono delle varie. 

Pacciani – Interviene dicendo che c’è la possibilità di fare degli incontri con un numero 

di 10 persone con una assicurazione che illustra le loro convenzioni e criteri senza obbligare 

nessuno ad aderire alla loro assicurazione, la cosa conveniente è che a seduta danno un 

contributo di 500 euro, solo per ascoltare. 

Armini -  Per ultimo argomento propongo, nelle prossime sedute, di fare un 

regolamento della società. 



Esauriti gli argomenti l’assemblea viene chiusa alle ore 23,00. 

 

 

            Fatto verbale e sottoscritto 

      Il Presidente       Il Segretario 

  Massimo Bianchi              Stefano Pellati 

 


